

Antrag

der Bezirksrätinnen der Neuen Österreichischen Volkspartei – Raphael Steiner und Dipl.-Ing.in Ivana Reinstadler – gemäß § 24 der Geschäftsordnung, eingebracht bei der Vollversammlung der Bezirksvertretung Favoriten am 21. April 2021 betreffend

Attraktivierung der Parkanlage Heuberggstätten

Die zuständigen Stellen des Magistrats werden ersucht, die Parkanlage Heuberggstätten attraktiver zu gestalten, indem ein öffentliches WC, ein zusätzlicher Sonnenschutz am Spielplatz und ein Volleyballnetz aufgestellt, sowie eine eingezäunte Hundezone errichtet wird.

Begründung:

In den Sommermonaten sind Parks und Spielplätze im Nahbereich des Wohnortes für viele Bürger*innen Gebiete, an denen ein Großteil der Freizeit verbracht wird. Familien nutzen die öffentlichen Plätze unabhängig von der Jahreszeit und nahezu unabhängig von der Witterung.

Die Parkanlage Heuberggstätten ist aufgrund seiner großen Hundezone und weitläufigen Flächen, ein beliebtes Ziel von Hundebesitzern, aber auch im Norden rund um den Spielplatz für Kinder und Jugendliche sehr attraktiv.

Bedauerlicherweise bietet der Spielplatz kaum Schutz vor den Sonneneinstrahlungen, welche im Hochsommer durchaus gefährlich sein können. Deshalb ist ein Schutz (, beispielsweise in natürlicher Form wie Bäumen oder Sträuchern,) von großer Relevanz.)

Außerdem sind öffentliche WC-Anlagen, welche über das gesamte Jahr vorhanden sind, an solchen Orten von besonderer Notwendigkeit. Angemerkt wird, dass Kinder und insbesondere Kleinkinder nicht über dieselbe Urin- und Stuhlregulierung verfügen wie gesunde Erwachsene.

Weiters ist der Ausbau des Angebotes an Beschäftigungsmöglichkeiten erstrebenswert. In der Parkanlage Heuberggstätten würde sich das Aufstellen eines Volleyballnetzes gut anbieten.

Um Zuweisung in den Umweltausschuss wird gebeten.

Wien, am

BezR Raphael Steiner

BezR Dipl. Ing.ⁱⁿ Ivana Reinstadler